

viernes 21 de febrero de 2020

El OAD Laguna colabora en la Feria de la Solidaridad del Colegio Santa Rosa de Lima-Dominicas La Laguna

La actividad benéfica desarrollada este jueves tenía como objetivo apoyar un proyecto en Camerún



Imagen del patio de la Escuela Infantil Nuestra Señora del Rosario

El Organismo Autónomo de Deportes (OAD) del Ayuntamiento de La Laguna ha colaborado con la Feria de la Solidaridad celebrada este jueves en el Colegio Santa Rosa de Lima-Dominicas La Laguna.

El OAD ha participado en la organización de actividades como bailoterapia, tiro con arco, pinta-caras y juegos y deportes alternativos, aportando tanto monitores para los distintos talleres, así como el material necesario en cada caso.

La Feria de la Solidaridad destinará lo obtenido a promover un proyecto de Proysanjo y Manos Unidas en el barrio de Abobo-Etetak, en la periferia de Yaoundé (Camerún), para la Escuela Infantil Nuestra Señora del Rosario.

“Se solicita ayuda para arreglar todo el patio donde tienen lugar las actividades en este centro, así como el muro que lo rodea. A esto se une el arreglo de la zona que está anexa a dicho muro, donde se va a ubicar el huerto escolar, de manera que el proyecto es empezar a mentalizar a los alumnos y sus familias en el cuidado del medio ambiente y el cultivo de plantas autóctonas”, se asegura desde la organización.

El OAD tomó parte en esta iniciativa para la promoción de la actividad física y de los hábitos de vida saludables, apostando por la transmisión de valores positivos y la colaboración en un evento solidario.